
致﹕西貢區議會 

交通及運輸委員會 

劉偉章主席暨全體議員 

 

於 2017 年 3月 23日交通及運輸委員會提出動議 

動議：要求寶琳路隔音屏障由安秀道路口連接及伸延至馬游塘村 

 

因配合發展安達臣道一帶發展，政府部門在附近地區大興土木，以配合環境

需要，本人是非常支持，但對負責該區發展的負責人，對市區的人很重視，而對

我們鄉郊的居民，往往不獲照顧，本人身為區議員覺得難過，為何身為公務員或

高官們，不是以民為本，處理厚此薄彼，確實令人非常遺憾。 

 

有關因發展安達臣道石礦場及附近一帶用地，政府為該處提供 5~6萬人居住，

對附近之道路，本人多次提出建議，要求加強力度擴建及加建，如在寶琳路馬游

塘村增加一線，避免因將來塞車使居民受苦，他們往往回覆要等到將來真的車道

不足有塞車才處理。另一例，為何有關當局興建隔音屏障只安裝至安秀道而不會

考慮馬游塘村居民嗎，莫非馬游塘居民是二等或三等居民？最近本人收到村代表

及村民投訴，為何政府部門如此厚此薄彼，不理會他們被交通噪音影響而不顧呢？

希望當局能把寶琳路隔音屏障由安秀道路口伸延至馬游塘村交通燈位處，以表公

道。 

 

為表示公平，我希望當局盡快興建隔音屏障，以保障馬游塘村居民不受噪音

長期打擾，祈望各位同事在 2017年 3月 23日會議上，支持及通過以上建議，讓

有關部門盡快在以上道路興建隔音屏障工程。多謝！ 

 

 

 

 

 

動議人：______________   和議人：______________  ______________  

 

           邱玉麟                    邱戊秀          李家良 

 

日期：2017年 3 月 8 日 

 

SKDC(TTC)文件第111/17號




